

Alte Drucke

**Geistlich || Zeughaus/ voller || schöner Christlicher vnd ||
andechtiger Gebet/ || in allerley noth/ || trübsal vnd
anfechtunge/ für Christ=||liche ...**

Eppen, Klaus von

Dreszden, 1594

VD16 ZV 31077

EIn Gebet auff das hohe vnd gnadenreiche Fest der Geburt vnsers HERREN
Jhesu Christi.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148467

Christliche Gebet

In Gebet auff
das hohe vnd gnadenrei-
che Fest der Geburt vnsero
HERREN Ihesu
Christi.

Almechtiger **HEr**,
re Gott / Himli-
scher Vater / ich
dein armes Geschöpf /
dancke dir deiner vbermes-
sigen Väterlichen gnade
vnd barmhertzigkeit / das
du deinen Eingebornen
SOhn / vnsern **HER-**
ren

Von der geburth Christi.
ren vnd Seeligmacher
Ihesum Christum / dein
armes Volck zu erlösen /
vnd selig zu machen / in vn-
ser Fleisch vnd Blut hast
kommen lassen.

Ich bitte dich von gan-
zem meinem hertzen vnd
gemüte / Verleihe mir /
vnd der gantzen Chris-
tenheit / durch deine milde
Gnade vnd Barmher-
zigkeit / das ich deinen
R iij lieben

Christliche Gebet
lieben Sohne Ihesum
Christum / durch eingee-
bung vnd erhaltung des
heiligen Geistes / in wa-
rem vnd beständigem glau-
ben / möge recht anneh-
men vnd erkennen / auch
mich gantzlich auff ihn
verlassen / auff das ich
derselbigen / deiner Väter-
lichen vnd gnedigen
wolthat / vnd der heiligen
Göttlichen Geburt / mich
in alle meinen nöten / vnd
anfecht-

am Oſtertage.

anfechtungen zu tröſten
haben müge / vnd endlich
durch den ſelbigen deinen
lieben Sohn IHEſum
CHRiſtum / müge ſelig
werden / vnd das Ewige le-
ben haben.

Auff das Oſterfeſt
von der Auferſtehung
Iheſu Chriſti ein
Gebet.

HERR Gott All-
mechtiger Himli-
sch

R iiii

ſcher